Scint-Tropez.fr Scint-Tropez Pez Info Juin 2021 #50





TÉLÉCHARGEZ SAINT-TRO ÉVÉNEMENTS ELEKTRAFUTURE - MASTERS DE PÉTANQUE - ATP SAILGP - TROPHÉE BAILLI DE SUFFREN | L'AGENDA DE L'ÉTÉ



REVIENT EN 2021

Après une première édition d'Elektrafuture couronnée de succès, le championnat de moto-cross électrique revient en juin prochain avec un événement augmenté de plusieurs disciplines telles que l'enduro électrique ou le E.BMX.

À l'instar du FIA Formula E, championnat mondial Formule 1 électrique imaginé en 2014 sur onze épreuves courues en plein cœur des plus grandes villes du monde, le Tropézien Olivier Le Quellec et son associé Vincent Prat ont imaginé une course de motocross en enduro électrique et une exhibition « zéro émission » qui se déroulera sur la place du XVe corps



pour une deuxième édition du 26 au 27 juin 2021.

Baptisé « ElektraFuture Saint-Tropez », l'événement comportera des démonstrations de motos électriques et des courses animées par des pilotes expérimentés et professionnels sur un concept de moto électrique imaginé par la marque suédoise CAKE. L'évolution des motos se fera sur un circuit éphémère de moto-cross en terre qui sera installé sur la place du XVe corps.

Le samedi, le public pourra assister à des essais, le dimanche sera consacré aux exhibitions et courses de deux pilotes en éliminations directes jusqu'à la finale. À côté du circuit, un

village accueillera les stands des partenaires, ouvert au

public, ainsi que des stands techniques.

Tout l'intérêt de l'événement consiste à démontrer qu'il est possible de pratiquer un sport extrême traditionnellement associé aux nuisances sonores, olfactives et diverses émissions, sans en subir ses habituelles conséquences. En effet, les motos électriques ne font pas de bruit et ne polluent pas.



Laurent Petit

Délégué à la promotion des événements sportifs, culturels et économiques. Santé et bien-être. Politique événementielle.

« Parmi les lecteurs - sportifs - de Saint-Tropez Info, peu me contrediront : la moto, pratiquée en compétition, est l'un des sports les plus spectaculaires qui soient. Du superbike au moto GP, du trial au shortrack, du cross à l'endurance, le spectacle est hyper spectaculaire, physique, mental et ultra technique... quel qu'en soit le niveau. Les bémols ? Ils tiennent en deux mots. 1- bruit 2- pollution.

Alors quand des motos non polluantes et silencieuses débarquent place des Lices à Saint-Tropez, de surcroît pilotées par

> au sein d'un jeune événement, né et éprouvé en pleine crise économique, je suis comme vous... je m'en félicite. Bonne chance aux organisateurs et aux pilotes de l'Elektrafuture. »



